

El Consejo de Gobierno autoriza la contratación de las obras del metro al Centro

■ I. LILLO

MÁLAGA. El Consejo de Gobierno autorizó ayer a la Agencia de Obra Pública de la Junta de Andalucía la contratación de los trabajos de infraestructura y superestructura de vía del tramo Guadalmedina-Atarazanas del metro de Málaga, que se adjudicarán este mes.

Los trabajos fueron presupuestados en 44,66 millones, aunque las ofertas presentadas por las constructoras rebajan esta cifra a una cuantía de entre 25 y 30 millones. El trayecto, subterráneo y de 295 metros de longitud, se incluye en el itinerario de 1,8 kilómetros pactado por la Junta y el Ayuntamiento de la capital para culminar las líneas 1 y 2, como una solución alternativa al tramo inicialmente previsto hasta La Malagueta.